



Stadt Waidhofen a/d Ybbs

Kommunikation

Pressemitteilung, 27.01.2026

Eisvergnügen für alle Generationen

Zusammenspiel zwischen Stadt und privatem Engagement sichert beliebtes Freizeitangebot

Die Eishalle Waidhofen a/d Ybbs wird erfolgreich betrieben und steht der Bevölkerung auch in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten verlässlich zur Verfügung. Der laufende Betrieb liegt in privaten Händen der Betreiberfamilie Mairhofer. Bereits vor Saisonbeginn legte die Stadt Waidhofen Zusammenarbeit und klare Rahmenbedingungen fest, damit das Angebot übernommen werden konnte und dauerhaft gesichert bleibt.

Im Rahmen eines Besuchs zeigten sich Bürgermeister Werner Krammer und Landtagsabgeordneter Vizebürgermeister Mario Wührer erfreut über den erfolgreichen Betrieb der Eishalle: „Unser Zusammenspiel zeigt, dass pragmatische Lösungen in herausfordernden Zeiten gut funktionieren können und dass Freizeitangebote nicht automatisch den Rotstiftmaßnahmen zum Opfer fallen müssen. Familienfreundlichkeit steht in Waidhofen an oberster Stelle und die Eishalle ist ein beliebter Treffpunkt für alle Generationen. Umso erfreulicher ist es, dass dieses Angebot so erfolgreich geführt wird. Ein herzliches Dankeschön an die Familie Mairhofer für ihren Einsatz“, so Werner Krammer und Mario Wührer.

In Niederösterreich gibt es rund 30 Eislaufplätze. Der überwiegende Teil davon sind offene Kunsteisbahnen oder Eisflächen, die nur bei geeigneten Temperaturen im Winter betrieben werden können. Nur wenige überdachte Eishallen ermöglichen witterungsunabhängigen Eislaufspaß. Gleichzeitig sehen sich immer mehr Gemeinden aufgrund gestiegener Energiekosten und Sparmaßnahmen gezwungen, Eishallen zu schließen.

Die überdachte Kunsteislaufhalle in Waidhofen ist ein fixer Bestandteil des städtischen Freizeitangebots und bietet Familien, Kindern, Schulen, Vereinen, Stockschützen und Eistänzern bei jeder Witterung die Möglichkeit, Eislaufen zu genießen. Besonders beliebt sind die Eisdiscos am Samstag, die Eislaufkurse sowie das Stockschießen für Vereine und Firmen. Stolz ist man auch auf den Eiskunstlauf-Nachwuchs: Drei Mädchen des Eiskunstlaufvereins Waidhofen nehmen in dieser Saison an der Landesmeisterschaft in St. Pölten teil.





Stadt Waidhofen a/d Ybbs Kommunikation

Auch Betreiberin Christine Mairhofer zeigt sich zufrieden: „Die Eishalle ist für uns eine Herzensangelegenheit. Es freut mich besonders zu sehen, wie gut unsere Angebote angenommen werden – von Familien über Kinder und Jugendliche bis zu Schulen, Vereinen und Firmen.“

Die diesjährige Saison endet am Sonntag, 1. März um 20.00 Uhr.

Foto (v.l.): Bürgermeister Werner Krammer, Anita mit Diana Lueger, Christine Mairhofer, Leopold Schauppenlehner und Landtagsabgeordneter Vizebürgermeister Mario Wührer.

